

Schlittelplausch Elsigenalp, 21.02.2014



Nach kurzem Termin-Doodle anlässlich des Racletteabends im Schützenhaus stand das Datum für den Schlittelplausch 2014 bald fest. Dann ging es in einer zweiten Phase noch darum, den Ort zu bestimmen: Niederhorn, Tschenten, Ramslauen, Grindelwald? Fast zu viele Angebote in der näheren Umgebung... Aus verschiedenen Gründen entschied ich mich für die Talabfahrt Elsigenalp nach Elsigbach mit anschliessendem Fondueplausch bei der Talstation - und die Wahl war richtig. Aber der Reihe nach.

Die ungewöhnlich speditive Hinreise sowohl von Sigriswil (Michael Stähli, Sonja Kämpf, Heidi & Sina Walter, Christine Kämpf und Gaby Sieber) als auch von Kehrsatz (Ursula & Bruno Michlig, David Kämpf) liess vor der Bergfahrt mit der Bahn noch einen Apéro zu, und so läuteten wir den gemütlichen Abend mit einem Zwetschgenlutz in der Spicherbar ein. Trotz lustiger Runde galt es, die Bergfahrt um 19.30 Uhr nicht zu verpassen. Oben angekommen, erwartete uns eine schöne Winterstimmung mit Nebelschwaden, Schneefall und sogar leichtem Mondschein ab und zu. Die Schlittelstrecke ist nicht allzu steil, umso wichtiger waren eine technisch einwandfreie Technik sowie eine saubere Linienwahl. Ohne Zwischenfälle erreichten alle nach rund einer Viertelstunde Fahrspass das Ziel im Elsigbach, hungrig und bereits mit Vorfreude auf das bevorstehende Fondue - und es war wirklich gut und gab genug für alle! Gemütlich ausklingen liessen wir den Abend dann dort, wo er angefangen hatte: in der Spicherbar waren in der Zwischenzeit auch noch ein paar andere Gäste eingetroffen, und als wir uns einige Stündchen später auf den Heimweg machten, gehörten wir noch lange nicht zu den Letzten.

Ein grosses Dankeschön geht an unsere FahrerInnen Söne und Dävu, die uns trotz Glatteis gut und sicher wieder heim brachten, und auch an den Vorstand, der uns spontan einen kleinen „Schlittenkredit“ genehmigte, den wir sauber einsetzen konnten!

Für das OK
Christine Kämpf

